
 
Jahreshauptversammlung des SV Raika 
Mieders 

Dienstag, 06.11.2018, 19:00 Uhr 
„Die Kantine“ 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung durch die Obfrau 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung des letztjährigen Protokolls 

4. Tätigkeitsberichte der Obfrau und der Sektionsleiter/
innen 

5. Bericht der Kassierin 

6. Entlastung der Kassierin und der Obfrau 

7. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

8. Allfälliges 



 
1. Begrüßung durch die Obfrau 

Obfrau Dr. Karin Obwexer-Specht eröffnet die Sitzung um 19:15 Uhr, freut 
sich über das rege Interesse am Sportverein und begrüßt alle Anwesenden, 
insbesondere unsere Ehrengäste Bürgermeister Daniel Stern sowie Michael 
Brugger als Vertreter der Pfarre und Edi Fettner als Vertreter der Raika 
Mieders.  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wurde offiziell festgestellt.  

3. Genehmigung des letztjährigen Protokolls 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2017 wurde einstimmig per 
Handzeichen genehmigt. 

4. Tätigkeitsberichte der Obfrau und der Sektionsleiter 

Obfrau Dr. Karin Obwexer-Specht: 

2018 stand besonders im Zeichen unserer Feier „50 Jahre SV Mieders“.  
Diesbezüglich wurde die Chronik des Vereines aufgearbeitet.  

Förderung und Pflege sämtlicher Sportarten:  
▪ Dorfturnier mit 10 Mannschaften 
▪ Kirchenlauf mit 33 LäuferInnen 
▪ Jedes Wochenende Kampfmannschaftspiel 
▪ SPG Stubaital, Fußballkindergarten, Fußballcamp 
▪ Pilates, Eltern-Kind-Turnen, Stubaier Kids-aktiv Woche 
▪ Kinderschirennen mit 50 Teilnehmern, Vereinsmeisterschaft mit 70 

Teilnehmern 
▪ Volleyball mit professioneller Trainerin 

Unsere Hauptsponsoren: 
▪ Raika Mieders (jährliche Subvention) 
▪ Gemeinde (jährliche Subvention, Verpflegung Kinderrennen, 

Zuschuss JHV 2017) 

Ausblick 2019: 
▪ Weiterhin vielfältiges Sportprogramm in allen Bereichen sowie 

soziale Aktivitäten 
▪ Gesunde finanzielle Basis 

DANKE 
▪ Allen Mitgliedern 
▪ Dem Ausschuss und den Rechnungsprüferinnen 



▪ Allen TrainerInnen und HelferInnen 
▪ Allen FreundInnen und SponsorInnen 
▪ Raika Mieders 
▪ Gemeinde Mieders 
▪ ASVÖ  

Tätigkeitsberichte der Sektionsleiter: 

Die Tätigkeitsberichte der Sektionsleiter werden im Anschluss an die 
Jahreshauptversammlung auf der Homepage in der jeweiligen Sektion 
veröffentlicht. 

5. Bericht der Kassierin 

Kassa-Anfangsbestand € 5050,45 
Kassa-Endbestand € 15168,41 

Haupteinnahmen:  
ASVÖ-Förderung, Ra ika-Sponsorbe i t rag, M i tg l iedsbe i t räge, 
Bandenwerbung, Blues Night, Förderung Gemeinde 

Ausgaben:  
Ausgaben SPG Stubai, Sektion Fußball, fixe Betriebskosten, 
Trainerentschädigung 

DANKE an die Sponsoren, ohne finanzielle Unterstützung geht es nicht!  

6. Entlastung der Kassierin und der Obfrau 

Die Kassaprüferinnen Karin und Nadine bestätigen die korrekte und 
saubere Führung der Kassa von Petra Hochrainer.  
Die Entlastung der Kassierin und der Obfrau wurde einstimmig per 
Handzeichen erteilt.  

7. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

8. Allfälliges 

Grußworte: 
Bürgermeister Daniel Stern, Vertreter der Pfarre Mieders Michael Brugger 
sowie Vertreter des Hauptsponsors Raika Mieders Edi Fettner 
verabschieden die JHV und stimmen optimistisch in die neue Periode ein.  

Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr 



Sitzungsende:  22:15 Uhr 

  
 Für das Protokoll 
 Nadja Franz 
 Schriftführerin SV Raika Mieders


